
第４６期モットー 「 めざせ 日本一！ 」  

                 － 素敵な人になろう － 

 

「幸せを願って」             ＮＯ.２２８                         Ｈ２５． ７． １０ 

                                                             （株）   ユ    キ 

                                                             ダスキン新居浜支店 

                                                             社長  小野  正師 

 

合掌   全国加盟店会新米理事長として、あらゆる会合に新鮮な気持ちで積極的に出席をしております。初めての体験

が続きますので、適度な不安と緊張の連続でもあります。５月の末から振り返ってみます。感じたことを有りのままに書き

ますので、失礼の段はお許しください。 

 

・２１日（火）あい・あいくらぶ理事会（Ｄピア） 

山村会長の下、新任の副会長となるも、微妙な組織の硬直化を感じる。 

 

・24日（金）後継者ネットワーク地域代表者連絡会議（事業本部主催・Ｄピア） 

ほぼ 45歳までの地域の若手ＮＷの代表が集まり、各地の活動報告と７/５開催予定のＮＷ全国大会の準備を行う。ダス

キンの未来は間違いなく若手と呼ばれる後継者達が担う。本部だけでなく、全国加盟店会も積極的に関与すべきと感じ

る。本部も加盟店も優秀な若手がどんどん育っている。ダスキンの未来は明るい。 

 

・６月４日（火）愛の輪理事会、５日（水）全国実行委員長会議（Ｄピア） 

山村理事長の下、副理事長となる。後２人の副理事長は２０年以上の大ベテラン。あい・あいくらぶ同様、組織の見直し

の必要性を感じる。専門家を除き、適度な任期を設けるべき。 

 

・５日（水）午後、ＦＣマガジン「社長対談」収録（Ｄピア） 

山村社長の真面目なお人柄の善さを率直に感じる。 

 

・６日（木）北海道ブロック会訪問（札幌） 

今期の秋までに全国各地のブロック会議と理事加盟店を表敬訪問する予定。北海道の貴公子、サラブレットと呼ばれた

工藤Ｂ会長（Ｄ滝川支店）も経験と年齢を重ね、まもなく「ばんばうま」なるか？しかし、中味は変わらず純粋・誠実なアイ

デアマンなり。尊敬する加盟店経営者、前竹田Ｂ会長と久し振りにお会いする。変わらぬ見事なダンディ振りにほれぼれ

と見直す。北海道Ｂ会の印象は、皆さん前向き進歩的、人間のデッカイドウを感じる。 

 

これより、初の１０日間連続国内出張 

・１９日（水）事業本部加盟店委員会キックオフ会議出席（誠心館） 

ＣＳでは、事業開発委員会とクリーン商品委員会の二つ。本部と加盟店の未来は、立場は違えども進む方向はひとつ。

関係部署の部長、室長を交え精力的に開催され本部の本気度を感じさせる。末端でご苦労いただく組織員さんと顧客満

足の向上につながり、ダスキン全体が良くなる政策が実現しますように。 

 

・２０日（木）朝より終日、第２回三役会（Ｄピア） 

今期の谷本・高橋副理事長、守屋専務理事、井上監事は私の足りない能力や性格を全て備えた方々である。今期の総

会を終えたばかりで、まだまだ事業の詰めや内容検討がいっぱい残っている。終日時間を惜しんで精力的に討議する。



そして、最も重要なポストに光原新事務局長が入ってきてくれた。若い時はバスケットボール選手としてバリバリ活躍なさ

れ、そのファイターとしての面影も若干残っているが、今は好々爺風のきめ細かな準備段取りをこなし、ベテラン知的女

性泉さん（実質のボス？）と名コンビ振りを発揮いただく。表の三役・理事会よりも、裏の活躍こそ偉大なり。 

 

・２１（金）株主総会出席、寺西元理事長（Ｄ天の川支店）訪問 

株主総会。う～ん、感想は控えます。寺西オーナーは会長となり、元宝塚ばりの奥様が社長に。オーナー曰く、女性は強

し、私は控えめに生きる。それが正解？ 

 

・２２日（土）姪の結婚式（京都） 

親族代表のスピーチをさせていただく。内容は「喜びのタネまき」的生き方を推奨。 

 

・２３日（日）長野県、Ｄ上田さんへ 

翌朝の朝礼に参加して、奥様とも懇談。温かで誠実な田守社長そのままの雰囲気のお店。皆さん真面目で穏やかおっと

りとなされ、これこそダスキン加盟店のお手本なり。 

 

・２４日（月）埼玉県熊谷へ移動、Ｄつるた支店訪問 

松崎Ｂ会長にお迎えいただき支店にて対談。夜は、「とんちゃん」にて初めての豚ホルモン焼きを食す。生の「コブクロ」な

るものを食べる。美味珍味であるが生は少々心配なり。しかし、翌朝は全く問題なし、体調万全、元気モリモリ。つい調子

に乗って、二次会でも暴飲、三次会は餃子・チャーハン・ラーメンで〆る。生食よりも暴食のほうが心配なり。 

 

・２５日（火）北関東ブロック会議出席（宇都宮） 

全国最大規模（298 店加盟）のブロック。Ｂ会議運営、エリア単位の事業運営も見事なり。若手が多く、優秀な匂いがプン

プンとする。二次会で敗退。 

 

・２６日（水）山口前事務局長送別会（東京） 

山口さんのご人徳か、旧理事を中心に 25名参加。山口さん 10年に亘るご功績は誠に偉大なり。山口さん有っての新生

加盟店会であった。感謝。 

 

・２７日（火）加盟店会委員会キックオフ会議のため、早朝大阪へ移動 

今期の目玉として３委員会（４部会）を組織。経営委員会には高橋副理事長、地域貢献部会長に工藤理事、学び合い部

会長に前田理事。未来委員会には守屋専務理事、100 年ビジョン部会長に芳川理事、強みを活かす部会長は西岡理事。

運営委員会には、谷本副理事長。全理事と新しく推薦いただいた 16名の委員とでスタートする。詳しくは、新加盟店会ニ

ュースにて報知。期待通りのキックオフとなる。来年秋の全国経営者勉強会にて活動結果を発表予定。乞うご期待。 

 

以上にて、１０日間の連続出張を無事終了して、２８日（金）の夕方に帰社しました。当然、机の上はいっぱい、こうして翌

土日は残務整理となりました。様々な事が勉強であり、知らなかった現実に新鮮な感動と大きな気づきを得ました。これ

から、この多くの学びを全国の加盟店の活性化に向けて最大限に活かしていきます。どうか、皆様の温かなご指導ご協

力をお願い申し上げます。 

ありがとうございました。 合掌 

 

 


